

Le président vénézuélien signale que l'opposition planifie une intervention internationale au Venezuela



Caracas, 8 janvier, (RHC-Telesur).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a signalé que la décision des députés de l'opposition d'enlever les portraits de Simón Bolívar et du commandant défunt Hugo Chávez du siège de l'Assemblée Nationale, n'est que le début d'un plan visant à favoriser une intervention internationale dans son pays.

Lors d'une cérémonie militaire, dans la Caserne de la Montagne à Caracas, Nicolas Maduro a qualifié cet acte du plus grave outrage qui ait jamais été commis dans l'histoire de 200 ans contre la mémoire sacrée du Libérateur de l'Amérique.

Nicolas Maduro a lancé un appel à ne pas se laisser tromper par le leader de la droite du Parlement vénézuélien, Henry Ramos Alup, qui prétend mettre le le pays sud-américain dans les mains des États-Unis et il a réitéré que les conspirateurs cherchent à aboutir à une situation de confrontation.

Par ailleurs, le président vénézuélien a convoqué à une journée permanente pour dénoncer l'outrage à la mémoire de Simón Bolívar et d'Hugo Chávez et les honorer.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/80825-le-president-venezuelien-signale-que-lopposition-planifie-une-intervention-internationale-au-venezuela>



Radio Habana Cuba